

SUSANNE SCHOSSER

An die
Mitglieder des VfB Stuttgart 1893 e.V.
über das Präsidium und den Vereinsbeirat des VfB Stuttgart 1893 e.V.
Geschäftsstelle
Mercedesstr. 109

70372 Stuttgart

Stuttgart, 17.01.2023

Liebe Mitglieder,
sehr geehrtes Präsidium, sehr geehrte Dame und Herren des Vereinsbeirates,

mit diesem Schreiben erkläre ich meinen sofortigen Rücktritt vom Amt der Vereinsbeirätin des VfB Stuttgart 1893 e.V.

Ich wollte mithelfen, meinem Verein nach langjähriger Mitgliedschaft einen Neuanfang und ein langfristiges, erfolgreiches Bestehen zu ermöglichen. Ich sah den Moment für die notwendige Veränderung durch den vermeintlichen Tiefpunkt der Vereinspolitik nach jahrelanger Vettern- und Misswirtschaft, der Führungskrise nach dem Abgang des damaligen Präsidenten und den unlauteren Machenschaften im Rahmen der Ausgliederung der VfB Stuttgart AG mit dem Datenmissbrauch sowie der Demission einiger dafür Verantwortlicher im Jahr 2019ff gegeben.

Offenbar habe ich mich aber sowohl beim Tiefpunkt als auch bei den Demissionen deutlich überschätzt.

Diese Fehleinschätzung, sowie das für einen engagierten, kreativen und zugewandten Menschen wie mich unerträgliche, unprofessionelle, allein auf Machtsicherung bedachte und diffamierende Vorgehen wesentlicher Mitglieder der Gremien, führen mich zu diesem Rücktritt. Ich möchte betonen, dass dieser Entschluss lange reifte und sich trotz mehrerer Klausuren nun nicht mehr vermeiden lässt, da ich weder eine positive Entwicklung in der Gremienarbeit noch den Willen dazu erkennen kann.

Ich bedauere, dass es mir nicht möglich war, in diesem aggressiven Umfeld als das ich die Gremien des VfB zeitweise erleben musste, die den Mitgliedern bei meiner Wahl gegebenen Versprechen auch nur ansatzweise in die Tat umzusetzen. Die bei der Wahl von nahezu allen Gremienmitgliedern proklamierten Werte Transparenz, Ehrlichkeit und Gleichberechtigung werden nach meinem Empfinden bis heute in weiten Teilen der VfB-Gremien nicht gelebt.

Ich wünsche dem VfB Stuttgart 1893 e.V. und der angeschlossenen AG sowie allen Mitgliedern, die den VfB im Herzen und nicht nur auf der Zunge tragen, für die weitere Zukunft viel Glück und alles Gute!

Mit weiß-roten Grüßen,



Susanne Schosser

P.S. Dieses Schreiben ist an die Mitglieder des VfB Stuttgart gerichtet. Ich stimme einer Veröffentlichung im Wortlaut zu. Sollten Kürzungen und/oder Änderungen vorgenommen werden, bitte ich darum, eine Freigabe bei mir einzuholen.